

ABSTRAK

KHAIRUL BARIYAH SIREGAR, 1133311078. Perbedan Sikap Belajar Anak Wanita Karier dengan Anak Pedagang kelas V di SD Negeri 112143 Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu. Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2017.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan sikap belajar anak wanita karier dengan anak pedagang kelas V di SD Negeri 112143 Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu. Penelitian ini bertujuan memperoleh data untuk mengetahui perbedaan sikap belajar anak wanita karier dengan anak pedagang di SD Negeri 112143 Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan teknik survey dengan sampel penelitian sebanyak 40 orang yang berasal dari kelas V SD Negeri 112143 Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu. Sampel yang digunakan adalah sampel populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui survey dengan memakai angket, dan Uji validitas angket menggunakan rumus koefisien korelasi Product Moment sedangkan uji normalitas menggunakan rumus liliefors dan uji hipotesis penelitian.

Hasil penelitian yang telah dilakukan maka diperoleh data dari hasil observasi dan pembagian angket sikap belajar tentang perbedaan sikap belajar anak wanita karier dengan anak pedagang hasil jawaban siswa terhadap angket sikap belajar didapatkan bahwa sikap belajar anak wanita karier sebanyak 15 siswa atau 83,33% memiliki sikap belajar yang baik dan 3 siswa atau 16,67% memiliki sikap belajar yang kurang. Rata-rata jawaban siswa dari indikator sebesar 2,71 dengan kriteria jawaban sikap belajar anak termasuk dalam kategori baik. Sedangkan sikap belajar anak pada wanita pedagang didapatkan sebanyak 12 siswa atau 54,5% memiliki sikap belajar yang sangat baik, 9 siswa atau 40,1% memiliki sikap belajar yang baik dan 1 siswa atau 4,5% memiliki sikap belajar yang cukup dengan nilai rata-rata jawaban siswa dari indikator sikap belajar anak wanita pedagang diperoleh rata-rata sebesar 3,08 dengan kriteria jawaban sikap belajar anak wanita pedagang termasuk dalam kategori baik. Hasil dari penelitian ini diperoleh nilai bahwa t_{hitung} sebesar 3,312 dan t_{tabel} sebesar 1,684 pada tingkat kepercayaan 95% pada $\alpha = 0,05$. Karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,312 > 1,684$).